

Ressort: Vermischtes

Österreich: Längste Fußgängerhängebrücke der Welt wird gebaut

Reutte, 22.08.2013, 16:14 Uhr

GDN - Die Gemeinde Reutte im österreichischen Tirol hat nach zehn Jahren Planung nun den Bau der längsten Fußgängerhängebrücke der Welt auf den Weg gebracht. Die Brücke, die zwei historische Burgen miteinander verbinden soll, werde mit 403 Metern Gesamtlänge den bisherigen Weltrekordhalter in Japan um 13 Meter übertreffen, heißt es von der Marktgemeinde Reutte.

Es werden bis zu 500 Fußgänger gleichzeitig die 110 Meter hohe Hängebrücke Tag und Nacht überqueren können. Das 1,3 Millionen teure Bauvorhaben werde nach Reuttener Angaben bereits Mitte 2014 fertiggestellt, einen Investor hatte die Gemeinde lange gesucht und nun erst gefunden. "Diese Brücke ist ein weltweiter Werbeträger für den ganzen Bezirk Reutte. Zu den 3 B's - Bad, Bahn und Burg kommt ein großes `B` mit der Brücke dazu", sagte Tourismusobmann Hermann Ruepp.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20191/oesterreich-laengste-fussgaengerhaengebruecke-der-welt-wird-gebaut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com